

Lavieille 2^e au général

Cela commence fort pour le team saint-lois. Après deux étapes, le nouveau Buggy piloté par Christian Lavieille est deuxième au général.

Dimanche (1^{re} : étape Moscou - Lipetsk), Lavieille-Polato avaient pris la 10^e place. Ils précédaient le Nissan Pathfinder T2 du duo Chavigny-Brucy. Le Chinois Zhou Ji-Hong, associé à J.-P. Garcin finissait 31^e sur le Proto N°5 et Jack Brun (Nissan Prato T1) terminait 85^e. Hier (2^e étape) Lipetsk-Volgograd : 850 km dont 490 de spéciale), Christian Lavieille prenait la troisième place du scratch (derrière Peterhansel et Holowczyc). Au général, le chef de file des « Rouges » est désormais deuxième. Frédéric Chavigny prenant, lui, une remarquable 9^e place au scratch, premier des T2 et 8^e au général.